

SUPERVISING MAINTENANCE

Mit dem individuellen Wartungsvertrag der NETZER GROUP – einer neutralen Stelle zwischen Anlagenbauer und Betreiber – bieten wir nicht nur eine wirtschaftlich optimierte Betreuung Ihrer Anlage, wir gewährleisten damit auch deren einwandfreie Funktionalität und senken langfristig Ihre Betriebskosten. Verlassen Sie sich auf unsere Expertise und profitieren Sie von einem Rundum-Sorglos-Paket, das Ihre Investitionen schützt und Ihre Produktivität steigert.



Schnittstelle zwischen
Instandhaltungsabteilung
und Wartungsfirma



Zeitersparnis und
Entlastung durch
Unterstützung der
Instandhaltung



Qualitätssicherung



Grobanalyse der
Anlagenfunktion



Koordination und
Terminabstimmung aller
Wartungsfirmen



Ordnungsgemäße und
vollständige Dokumentation
nach VDMA 24186



Ein Ansprechpartner für die
Wartung aller Anlagen



Termingerechte Wartung
aller Anlagen zum
vereinbarten Zeitpunkt



Betriebssicherheit

Kontaktieren Sie uns unter info@netzergroup.at oder telefonisch **+43 5522 22818** und lassen Sie uns gemeinsam Ihre Betriebsabläufe effizienter gestalten. NETZER GROUP Reinraum-Engineering ist wegweisend in Unternehmenskultur, Technologie, Abwicklung und Betriebseffizienz.

SUPERVISING MAINTENANCE

With an individual maintenance contract from the NETZER GROUP - an independent link between the system manufacturer and the operator - we not only offer economically optimised support for your system, we also guarantee its perfect functionality and reduce your operating costs in the long term. Rely on our expertise and benefit from an all-round, worry-free package that protects your investments and increases productivity.



Interface between
maintenance department and
maintenance company



Time savings and relief
through maintenance
support



Quality Assurance



Rough analysis of the
system's function



Coordination and
scheduling of all
maintenance companies



Proper and complete
documentation according
to VDMA 24186



A single contact person
for the maintenance of all
systems



Timely maintenance
of all systems at the
agreed time



Operational safety

Contact us at info@netzergroup.at or by phone on **+43 5522 22818** and let's optimise the efficiency of your operational processes together. NETZER GROUP cleanroom engineering is ground-breaking in corporate culture, technology, processing and operational efficiency.